

La HO ACF

Semana de Pastoral Obrera

Octubre, 14-18. Seminario de P.P. Palacios

Logros. - 1963

Unos datos recogidos de las provincias 1^a y de Orotz Gómez nos ayudarán a situarnos sobre la realidad de nuestra provincia, para ver la conveniencia o no conveniencia de una Acción Católica especializada de mujeres obreras.

En las empresas de más de 50 obreros, la proporción de mujeres es de un 40%; cifra excepcionalmente elevada si la comparamos con otras provincias. Son 2.418 contra 3.752 hombres. De todas esas mujeres, 600 llevan más que 15 años trabajando, lo que quiere decir que pasan de los 30 años.

En la barriada de Jagüe se calcula. Creo que la proporción de podría mantener, poco más o menos si hablamos de empresas pequeñas, pues en Logroño y provincia predominan las industrias que admiten mano de obra femenina.